

～地域と共に ころ豊かに たくましく～



西紀っこだより

令和2年度 第4号(6月号) 令和2年 6月2日発行

丹波篠山市立西紀小学校 丹波篠山市乗竹650

TEL 593-0024 FAX 593-0249

ホームページ <http://nishiki-el.sasayama.jp/>



授業が始まりました!

昨日は張り切って登校する子ども達の姿に喜んだ反面、7時40分頃に全員が到着する状況で、迎える学校は少し慌てました。



今朝はみんな7時50分～8時少し前に学校に到着したので、しっかりと手洗い指導や健康チェックができました。ご配慮をありがとうございました。

子ども達は、「マスクはきちんとつけよう・検温してきていない子はすぐに保健室に行こう・手洗いをしてから教室に入ろう」と先生と確認してから校舎に入っていました。

学校再開2日目、今日から授業と給食が始まりました。お子様の様子をお伝えします。

カラーで見えていただけないのが残念ですが、清々しい青空の下、5・6年生は体育の準備運動でリズムなわとびをしている姿です。

久しぶりの運動ですから「きっつー」という声も聞こえましたが、しっかりと技を跳んでいる姿はさすが高学年です。

体育の時間は、マスクをポケットに持参して外した状態で行います。集合して先生の話や友だちと話し合う活動の時はつけますが、基本は外した状態です。暑くなりますので、水分補給も不可欠です。



3年生は国語の学習で臨時休校中に家庭学習で取り組んだプリント集を使って学習しています。

プリント集には先生から〇や花まる、コメントがたくさん入っています。自分が家庭で学習したことや先生からのコメントも参考にしながら、今日の学習を進めていました。

臨時休校中には、各ご家庭に大変お世話になりましたが、どの学年でも無駄にせず日々の学習に取り入れて活かします。できていない所もていねいに直していきます。



1年生もやっと教科書を使った勉強が始まりました。

美味しそうな苺の絵がついた教科書です。

先生から、

「教科書を読むときはどんな風に読むといいでしょう」

と尋ねられて、ちゃんと教科書を立てて腰骨も立てる張り切りぶりです。

教室背面の掲示板上には、はじめて書いた名前も貼ってあります。5人で広々の教室です。

1年生よりも人数の多い学年でも、工夫して学習を進めています。



左の2年生は、10の合成の勉強ができるトランプを使って、算数の勉強中です。トランプなので、子ども達はとても楽しそうですが、横に並んでいます。上手くお隣とつなぎながら、

10の組み合わせになるカードをばば抜きのように取っていました。

右の4年生は、国語の学習中で学級全体で話し合っています。先生が間に入りながら、話し合いを進めていきます。今年も西紀小では、自分の考えをしっかりと表明し、友だちと話し合いながらさらに深める学習を進めていきます。

向かい合って話し合いをするのはもう少し先になりますが、色々な形で学習を進めていきます。

明日の下校は13時30分全校終会 … 熱中症が気になってきました

「一步一步、学校生活再開を進める作戦」の西紀小学校、明日6月3日は、給食の後そうじをして帰ります。下校は13時30分全校終会で、木曜・金曜は14時50分全校終会です。

ひとつ懸念されるのは、熱中症です。予報では水曜・木曜は「警戒」になっています。

マスクをしていることで、熱がこもる・喉の渇きを感じにくく水分補給が減る等の心配があります。指導はしていますが、交通委員をしてきている高学年だけに地区の安全を任せることは、少し心配です。そこで、お願いがあります。

① 水筒には大目にお茶をお願いします。1度に飲まずに少しずつ飲むようお願いしてください。

② 下校頃、もしご都合がつけば、近くまで様子を見に来てやってください。

(送迎まではしていただかなくて結構です)

来週から、「丹波篠山茶活用モデル事業(お茶のおかわり)」も始め、マスクを外しての下校も検討しますが、どうぞご家庭のご支援もよろしくお願いいたします。